



Pour une paroisse
en bonne santé,

pour une durée minimum de 8 mois,

Vivons La Fraternité !



« Ils étaient assidus à l'enseignement des Apôtres et à la **communion fraternelle**, à la fraction du pain et aux prières. La crainte de Dieu était dans tous les cœurs à la vue des nombreux prodiges et signes accomplis par les Apôtres. Tous les croyants **vivaient ensemble**, et ils avaient tout en commun ; ils vendaient leurs biens et leurs possessions, et ils en **partageaient** le produit entre tous en fonction des besoins de chacun. Chaque jour, d'un même cœur, ils fréquentaient assidûment le Temple, ils rompaient le pain dans les maisons, ils prenaient leurs repas avec allégresse et simplicité de cœur ; ils louaient Dieu et avaient la faveur du peuple tout entier. Chaque jour, le Seigneur leur adjoignait ceux qui allaient être sauvés. »

Actes des apôtres chapitre 2 versets 42 - 47

Ensemble, vivons l'amour du prochain, l'accueil et le soutien mutuel, dans des petits groupes d'Eglise de taille familiale ou en équipe. Cette fraternité favorise ainsi l'insertion de chacun dans la communauté chrétienne. Car en vivant une belle fraternité, on partage la vie, la foi et la prière.

« A ceci, tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples : à l'amour que vous aurez les uns pour les autres. » Jean 13,35



Concrètement :

✓ **Travailler ensemble :**

- Regrouper les équipes liturgiques afin qu'elles unissent leurs forces.
- Développer un répertoire musical commun et favoriser les rencontres.
- Garder un contact avec les personnes qui ont œuvré dans notre paroisse et qui laissent « la place aux jeunes ».
- Participer au congrès Mission du 28 et 29 septembre 2024 en doyenné

✓ **Tisser des liens :**

- Instituer un repas paroissial de fin d'année.
- Favoriser les liens entre les chrétiens de chaque clocher et ceux de la paroisse Notre-Dame de la Paix en Pévèle.
- Créer du lien entre les mouvements en organisant une rencontre entre toutes les personnes actrices de ces mouvements afin qu'elles partagent ce qu'elles font.
- Créer une équipe qui a à cœur l'accueil, l'écoute des personnes seules ou en détresse.
- Intégrer les jeunes, les communautés étrangères, les nouveaux arrivants et les jeunes mariés en créant des temps forts (messe haute en couleurs, repas de St Valentin, aumônerie, marche chrétienne).
- Inviter les nouveaux arrivants à découvrir notre communauté chrétienne et les mettre à l'honneur lors des messes.
- Renforcer les liens avec les communes et avec les associations et groupes hors paroisse (par exemple, encourager les actions pour la remise en état de l'église d'Auchy-lez-Orchies).

✓ **Prendre soin des autres :**

- Soutenir les mouvements et acteurs de la fraternité (par exemple, le Secours Catholique, les associations qui cherchent des familles d'accueil pour les migrants, les jeunes qui organisent des maraudes...).